



Novedades en Derecho Comunitario

La Unión Europea pone en marcha el primer órgano militar europeo

El 7 de marzo de 2000 se constituyó el primer órgano militar que reúne a representantes de los Jefes de Estado mayor de los Estados miembros de la Unión Europea. Muchos de los Estados miembros han decidido designar a sus representantes en el Comité Militar de la Alianza Atlántica (OTAN) o en la UEO para que sean ellos mismos quienes formen parte del nuevo órgano militar...

ver texto íntegro en documento adjunto

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |